

14ème législature

Question N° : 30462	De M. Lionel Tardy (Union pour un Mouvement Populaire - Haute-Savoie)	Question écrite
Ministère interrogé > Premier ministre		Ministère attributaire > Premier ministre
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse >immigration, intégration, identité nationale	Analyse > patrimoine des ministres. site. consultation.
Question publiée au JO le : 25/06/2013 Réponse publiée au JO le : 22/10/2013 page : 11019 Date de renouvellement : 08/10/2013		

Texte de la question

M. Lionel Tardy interroge M. le Premier ministre sur la fréquentation du site www.declarations-patrimoine.gouvernement.fr. En avril 2013, le Gouvernement a largement mis en avant la publication des déclarations de patrimoine des ministres. Depuis, au-delà de l'engouement des premiers jours, aucune statistique de fréquentation n'a été communiquée, indépendamment de celles concernant le portail du Gouvernement dans son ensemble. Il souhaite donc connaître le nombre de visiteurs uniques mensuels de ce site précis.

Texte de la réponse

Vous avez interrogé le Premier ministre sur la fréquentation du site www.declarations-patrimoine.gouvernement.fr depuis sa mise en ligne en date du 15 avril 2013. Outre la fréquentation des premiers jours, vous souhaitez connaître le nombre de visiteurs uniques mensuels de cet espace jusqu'à ce jour. Le tableau ci-dessous récapitule ces statistiques pour les mois d'avril (15 au 30 avril), mai, juin et juillet (1er au 17 juillet inclus).

	VISITEURS UNIQUES(1)	TEMPS PASSÉ SUR LA PAGE	NOMBRE de téléchargements	NOMBRE de téléchargements/visite
Avril	1 073 507	6 min 41 s	10 891 857	10,1
Mai	28 733	5 min 32 s	142 897	5
Juin	9 967	5 min 21 s	42 864	4,3
Juillet (17/07)	4 331	5 min 21 s	17 993	4,2

(1) Visiteur unique : internaute ayant consulté une ou plusieurs fois le site au cours de la période sélectionnée, cette période ne pouvant excéder 30 jours.

Les données sont issues de l'outil de mesure d'audience Analyzer NX III (société AT Internet).

Au total, entre le 15 avril et le 17 juillet, 1 211 112 visiteurs uniques ont consulté le site www.declarations-patrimoine.gouvernement.fr et ont téléchargé 11 095 611 déclarations de patrimoine, tous ministres confondus. Le nombre moyen de téléchargements de déclarations de patrimoine par visiteur est passé de 10 en avril à 4 en juillet.



Le trafic a été le plus important au moment de la mise en ligne des déclarations de patrimoine, cette dernière ayant été fortement médiatisée. 79 % des visites et 87 % des téléchargements ont ainsi eu lieu les deux premiers jours de la publication des déclarations.